

## **El Ayuntamiento amplía la acera de la calle Alicante para mejorar la accesibilidad en los alrededores del Hospital Asilo Santa Marta**

El lunes empiezan las obras, que se ejecutarán durante un mes, y que supondrán también la reorganización del aparcamiento de vehículos junto a la residencia de ancianos.

El próximo lunes, 5 de febrero, empiezan las obras de ampliación de la acera de la calle Alicante y la intersección con la avenida Jaume I el Conqueridor. Se trata de un tramo del vial donde se ubica el Centro Municipal de Asistencia Hospital Asilo Santa Marta, muy transitado por vehículos y peatones que necesitan disponer de mayor accesibilidad. Por ello, además de ampliar el ancho de la acera que da acceso al edificio, se van a adecuar los pasos de peatones y a reorganizar las zonas de aparcamiento situadas en la fachada principal del mismo con el objetivo de mejorar la movilidad y accesibilidad de la zona. Estas obras cuentan con una inversión de 48.340 euros y un plazo de ejecución de un mes, a lo largo de cuyo período puede haber algún corte puntual del tráfico de la calle, según las necesidades y desarrollo de las actuaciones. El concejal de Urbanismo, Pedro Ramis, explica que “esta es una de las actuaciones que planteamos de manera urgente para solventar una demanda recurrente de los familiares y usuarios de la residencia y, por extensión, del resto de la población”.

**Noticia publicada el** 02 de Febrero de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Urbanismo e Infraestructuras.

